

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 26.03.2015

Anfrage Nr.: 0023/2015/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 05.03.2015

Betreff:

Städtische Immobilie Dischingerstraße 5

Im Gemeinderat am 05.03.2015 zu Protokoll genommene Frage:

Gibt es Neuigkeiten über die Dischingerstraße?

Antwort:

Die Immobilie in der Dischingerstraße 5 wird derzeit durch das städtische Amt für Wirtschaftsförderung und Beschäftigung vermarktet. Es haben bereits mehrere Besichtigungen mit Interessenten aus der näheren Umgebung stattgefunden. Obwohl mit zwei Interessenten bereits mehrere Termine stattgefunden haben, wurde bisher noch keine Verhandlung zum Abschluss gebracht.

Weitere Termine und Besichtigungen stehen derzeit noch aus.